
Se siete convinti che:
in tutti questi anni di amministrazione della sinistra i nostri quartieri siano
diventati più belli e più puliti, le nostre piazze e le nostre strade più sicure
e più vivibili, la criminalità e il vandalismo siano stati sconfitti e l’aria che
respiriamo meno inquinata, i servizi per gli anziani e gli spazi per i
bambini siano aumentati e i bisognosi e i più deboli aiutati, allora…

        Non votatemi!        Non votatemi!        Non votatemi!        Non votatemi!        Non votatemi!

Pino
Brizzolara

candidato con la Lista Biasotti
al Municipio II Centro Ovest,
Sampierdarena San Teodoro

www.pinobrizzolara.it

Io ci provo con la
Lista di Sandro Biasotti,
per Enrico Musso Sindaco
e Renata Oliveri
Presidente della Provincia...
E voi?

GAZZETTINO 3Speciale Elezioni

Per il Municipio Centro Ovest
Sampierdarena e San Teodoro

scrivi:

BRIZZOLARA
scheda rosa

Enrico Musso
Per il Comune di Genova

scheda azzurra
scrivi:

ASTUNI

“Ma se, come me, pensate che tutto
questo sia soltanto un sogno, allora
proviamo a farlo diventare realtà!”...

Bruno Venuti
Candidato al Municipio II Centro Ovest

Sampierdarena e San Teodoro

Committente: Giuseppe BrizzolaraCommittente: Bruno Venuti

Nato a Genova, residente nel quartiere di San Teodoro dal 1964,
ragioniere, pensionato di banca, militante della Lega Nord dal 1994,
già presidente dei Probiviri della Lega Nord Liguria ed attuale com-
ponente dello stesso Collegio rieletto lo scorso mese di febbraio in
occasione dell'ultimo Congresso Nazionale.
Ex consigliere di Circoscrizione a San Teodoro e Capogruppo del-
la Lega Nord Liguria nel periodo 1994/98.
Presidente nazionale di una associazione venatoria e suo dirigente
nazionale.
Già consigliere di amministrazione dell'ERSU (Ente Regionale per
il diritto allo Studio Universitario) durante il ciclo amministrativo
2000/2005.
Il programma da sviluppare nel Municipio II Centro Ovest verte
principalmente sulla salvaguardia della sicurezza personale dei cit-
tadini e dei loro beni, sulla tematica della viabilità automobilistica
e pedonale nelle nostre strade, al superamento delle barriere
architettoniche fortemente presenti nel nostro quartiere.

Mi chiamo Ivana Viazzi, abito a Genova dove sono nata 31 anni fa, sono sposata e ho due
bambine.  Oltre ad occuparmi della mia famiglia come moglie e madre, sono promotore
finanziario di un importante gruppo bancario Italiano dove ho la responsabilità della gestione
di importanti clienti. Le Elezioni Amministrative del 27 e 28 Maggio, che ci chiameranno ad
eleggere il Sindaco, il Presidente della Provincia ed i Consiglieri Municipali, Comunali e
Provinciali, rivestono un ruolo fondamentale non solo all’interno del panorama politico
Genovese, ma anche a livello nazionale: una vittoria del centrodestra in una città
tradizionalmente di sinistra come la nostra darebbe la possibilità di portare una ventata di
aria nuova ed un approccio innovativo ai molti problemi che attanagliano la nostra bellissima
città.
-  Perchè hai deciso di candidarti come Consigliere Municipale?
“Perchè ho seriamente voglia di fare qualcosa per migliorare il quartiere dove vivo con la mia
famiglia, e penso che la mia determinazione e il mio entusiasmo mi possano aiutare”.
- In quale lista ti presenti?
“Mi presento nelle liste di FORZA ITALIA”.
- Come pensi di convincere gli elettori di un quartiere tradizionalmente di sinistra in una città
con radicate convinzioni politiche che risiedono nel centro sinistra?
“Il mio entusiasmo e la mia determinazione basterebbero per convincere le persone a votarmi.
Sono altrettanto certa che la gente del mio quartiere ha voglia di sentirsi parte attiva della vita di tutti i giorni al di là del proprio interesse. L’attività che svolgo
mi porta quotidianamente a contatto con tutte le realtà che compongono il tessuto sociale della nostra città: pensionati, imprenditori, commercianti, dipendenti,
casalinghe e sono i loro discorsi che mi hanno convinta che dovevo fare qualcosa di più oltre che ad aiutarli nelle loro scelte finanziarie. Se loro mi hanno fatto
prendere la decisione di candidarmi credo di poter convincere anche altri di poter contare su di me”.
- Cosa pensi di fare una volta eletta nel Consiglio Municipale?
“Sarò sempre presente a tutte le decisioni che riguardano il quartiere con la praticità che mi contraddistingue, nel rispetto della responsabilità e dell’impegno
che mi sono presa con tutte le persone che mi daranno fiducia”.
- Piuttosto impegnativa come dichiarazione. come pensi di potercela fare?
“È’ proprio perché sono madre, moglie e lavoratrice che conosco perfettamente ciò di cui abbiamo bisogno”.
- Su cosa punterai principalmente per guadagnarti la vittoria?
“Sulla sicurezza del nostro territorio per renderlo più vivibile e più vivo; sulla creazione delle condizioni per poter convincere  giovani coppie a costruire il
proprio ”nido” nel nostro quartiere; inoltre convincerò commercianti ed imprenditori che è ancora conveniente insediare le proprie aziende nella nostra
circoscrizione in modo tale che si possano creare anche occasioni di impiego per gli abitanti del nostro quartiere che, per densità di popolazione, possiamo
definirlo una città nella città. Solo se ci impegneremo tutti, ma proprio tutti, attivamente, Genova potrà tornare ad essere la grande e bella città che
amiamo, lasciandoci alle spalle ciò che è stato”.
- Hai scelto uno slogan per la tua campagna elettorale?
“Certo, visto la mia provenienza bancaria direi”:

VOTA VIAZZI, UN VOTO CHE TI RENDE
Committente: Eugenio Maliscev


